Erstbeichte

Im Anschluss an den Ostergottesdienst wurde den Volksschulkindern von Herrn Pfarrer Stephan die Beichte abgenommen. Für die künftigen Erstkommunionkinder war dies ein ganz besonderes Ereignis, denn es handelte sich um die Erstbeichte.

Frau Hanner und Frau Schietz organisierten im Pfarrheim ein Osterfrühstück mit Kakao, Ostereiern und Beichtbrezen als Stärkung für die Erstkommunionkinder, wofür wir uns noch einmal ganz herzlich bedanken. Im Pfarrheim durften die Kinder ihren Beichtzettel zerreißen und darauf Kresse pflanzen. Es sollte allen zeigen, dass es durch die Beichte auch einen Neubeginn gibt.



